



## Téléthon 2021 au collège de Coulonges/l'Autize

publié le 13/12/2021

Les élèves de 6<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup>, et la classe de CM2 de l'école Belle Etoile se sont investis dans une action solidaire afin de soutenir l'AFM [Téléthon](#).

Le concept était simple, chaque élève devait vendre un maximum de tickets auprès de son entourage et faire un relais de 500 mètres par deux ou trois.

Les collégiens et la classe de CM2 devaient courir ou marcher en 15 minutes.

500 élèves environ, ont bien couru et marché : ils ont parcouru un total de 355 Kms.

L'AFM (Association française contre la Myopathie) a pu collecter la substantielle somme de 1 825,00 €.

Les 6e et CM2 avec 106,5 kms

Les 5e avec 78 kms

Les 4e avec 80,5 kms

Les 3e avec 90 kms

Quant aux tickets vendus,

111 € pour les CM2

522 € pour les 6e

551 € pour les 5e

313 € pour les 4e

439 € pour les 3e

